

Artikel vom 22.12.2017

[CSU Fraktion antwortet im offenen Brief](#)

Vorsitzende Fruth von der Amberger SPD-Fraktion provoziert zu den Feiertagen

Die Vorsitzende der SPD-Fraktion im Amberger Stadtrat nutzt die etwas nachrichtenärmere Zeit um die Weihnachtsfeiertage für einen pauschalen Rundumschlag gegen die Arbeit der CSU-Fraktion und die Arbeit des Oberbürgermeisters.

In der Ausgabe der [Amberger Zeitung vom 22.12.](#) stellt Sie die Tätigkeit der CSU als unsinnig und wertlos dar.

Darauf antwortet der Vorsitzende der CSU-Fraktion Dieter Mußemann in [einem offenen Brief](#)  , hier exklusiv auf csu-amberg.de

Am 23.12.2017 brachte die Amberger Zeitung dann [diesen Artikel](#).